

Parece ser que en prensa han aparecido más artículos sobre urbanismo (que nosotros no hemos publicado porque en política no entramos) y que daban a entender que el Ayuntamiento de Moncada llevaba una política de urbanismo no muy clara.

La Asociación de Vecinos de Masías ha sido convocada por el equipo de gobierno del Ayuntamiento (junto a otros promotores o interesados en unidades de ejecución) ante las noticias aparecidas en prensa y al final de las dos horas de reunión hemos entendido los cuatro puntos siguientes (política al margen):

- Que el equipo de gobierno piensa llevar todas las unidades de ejecución y planes de reforma en marcha adelante, cumpliendo con todas las exigencias legales.
- Que pueden sufrir retrasos si aparecen más contratiempos de los que hasta ahora eran normales, por causas ajenas al equipo de gobierno.
- Que al estar el equipo de gobierno en minoría, pueden encontrarse con que una determinada actuación urbanística en desarrollo sea paralizada en un pleno por la mayoría de los miembros que no están en el gobierno, y de lo cual no pueden responsabilizarse.
- Que el estudio de una posible variación del PGOU puede ser aceptada por todos los partidos, pero que no va a influir en los proyectos en curso.